

# 8.Rottaler Pistolen Cup 2006

Reservisten aus Julbach setzen sich gegen Kameraden aus Asenham durch



Bei der Siegerehrung: v.l. Mannschaftsführer Sepp Bornschlegl vom Zweitplatzierten Asenham II, Kreisvorsitzender Alban Friedlmeier, die Siegermannschaft Julbach I mit Franz Straubinger, Walter Wagner, Lenz Eichinger und Wolfgang Daum sowie Julbach II mit Gerhard Fenzl, Albrecht Zeilhuber, Siegfried Harlander und Ludwig Kasböck. (Hintere Reihe) verdeckt Josef Meier sowie Baumgartner und Gerhard Wilzinger.

**Egglham:** Beim 8.Rottaler-Pistolen-Cup, der Kreismeisterschaft der Sportschützen der Rottaler Reservisten mit der 9mm Pistole, konnte sich die erste Mannschaft der Reservistenkameradschaft Julbach den Titel bereits zum 4.Mal ins Inntal holen.

Bereits zum achten Mal trugen die Rottaler Reservisten den PistolenCup aus. Dabei wird mit Ordonanzpistolen des Kalibers 9mm Parabellum, also Waffen die bei Militär oder Polizei verwendet werden oder wurden, geschossen. 19 Mannschaften hatten sich für die Vorrunde angemeldet.

Aufgeteilt in sechs Gruppen wurden jeweils die Gruppenersten und die zwei Ringbesten für die Endrunde ermittelt. So trafen sich diese acht Mannschaften zu jeweils vier Schützen am Finaltag auf dem Schießstand der Kothbachschützen Egglham, um ihren

Meister zu ermitteln. Aus den Mannschaften Egglham, Hirschbach, Julbach I, Julbach II, Asenham I, Asenham II, Rottalmünster und Simbach/Inn wurden 4 Paarungen ausgelost. Hier gingen Asenham II mit 672 zu 651 gegen Egglham, Julbach II mit 680 zu 666 gegen Hirschbach, Rottalmünster mit 680 zu 641 gegen Simbach/Inn und Julbach I mit 735 zu 549 gegen Asenham I als Sieger hervor und kamen ins Halbfinale.

Dort konnte sich Asenham II mit 676 zu 643 Ringen gegen Rottalmünster und Julbach I mit 725 gegen Julbach II mit 673 Ringen für das Finale durchsetzen. Den Kampf um Platz drei entschied Julbach II mit 692 zu 663 gegen Rottalmünster für sich.

Der Kampf um den Titel endete für die Mannschaft Julbach I mit einem Sieg von 737 zu 683 Ringen gegen Asenham II. Kreisvorsitzender Alban Friedlmeier bedankte sich bei der Siegerehrung bei allen teilnehmenden Mannschaften für die Fairnes und den kameradschaftlichen Umgang. Er gratulierte den Siegern und ermunterte die Verfolger bereits jetzt mit dem Training für den nächsten Rottaler-Pistolen-Cup zu beginnen. Bei den Kameraden der RK Egglham-Amsham und den Kothbachschützen bedankte er sich für die Überlassung der Schießanlage und die Unterstützung bei der Durchführung.